

06 Mar 2025 -13:59

Invitation de presse (changement d'heure): La douane met en service un scanner corporel pour détecter les drogues

L'ingestion de boulettes de drogue (boletas) reste une méthode éprouvée de contrebande. Pour mettre un terme à cette contrebande, la douane installe pour la première fois un scanner corporel qui détecte rapidement et efficacement les drogues.

Quand ? lundi 10 mars 2025 à 10h00.

Où ? aéroport de Zaventem, rendez-vous au niveau des arrivées près du restaurant Quick

Quoi ?

- 10h00 accueil
- 10h30 discours du vice-premier ministre et ministre des Finances et des Pensions, Jan Jambon
- 10h35 explication et clarification de la procédure de scanning, des tendances et des chiffres des saisies par l'administrateur général des douanes et accises, Kristian Vanderwaeren
- 10h40 démonstration du scanner corporel
- 10h45 possibilité d'interviews avec les deux orateurs

Intéressé(e) ?

Veuillez confirmer votre présence et ne pas oublier de vous équiper de votre carte d'identité.

SPF Finances  
North Galaxy  
Boulevard du Roi Albert II 33/70  
1030 Bruxelles  
Belgique  
<https://finances.belgium.be/fr>

Florence Angelici  
Porte-parole (FR) SPF Finances  
+32 470 775 728  
[florence.angelici@minfin.fed.be](mailto:florence.angelici@minfin.fed.be)

Francis Adyns  
Porte-parole (NL) SPF Finances  
+32 470 76 22 44  
[francis.adyns@minfin.fed.be](mailto:francis.adyns@minfin.fed.be)